

## Laudatio

### Dipl.-Ing. Ute Nüsken

Frau Dipl.-Ing Ute Nüsken setzt sich seit vielen Jahren mit großem Engagement und Leidenschaft für den Naturschutz ein. Sie hat die Naturschutzjugend-Landesgruppe Niederösterreich als Landesleiterin wiederbelebt und zahlreiche Naturschutz-Projekte in Zusammenarbeit mit anderen Organisationen umgesetzt. Besonders beeindruckend ist ihr Einsatz für die önj-Ökoinsel in Kautzen, wo sie gemeinsam mit dem Naturschutzbund NÖ den Riesenbärenklau bekämpft und das Feuchtbiotop renaturiert hat.

Ute Nüskens Herz schlägt aber vor allem für die Amphibien und sie teilt ihr Fachwissen gerne mit anderen, insbesondere mit Kindern und Jugendlichen. Der von ihr jedes Jahr initiierte Amphibienwettbewerb hat bereits zahlreiche kreative Beiträge von Schulen aus ganz Österreich hervorgebracht und zeigt, mit wie viel Begeisterung junge Menschen sich für den Naturschutz einsetzen.

In der önj-Jugendleiter\*innen-Ausbildung leistet sie mit ihrem großen Erfahrungsschatz einen unverzichtbaren Beitrag und gewinnt mit ihrem Humor und ihrer gelassenen Art die Sympathie der Teilnehmer\*innen. Als Bundesvorstandsmitglied hat sie sich darüber hinaus mit großem Engagement für die Weiterentwicklung der Naturschutzjugend eingesetzt.

**Für ihren Einsatz für den Schutz unserer Natur verleiht der Naturschutzbund Frau Dipl.-Ing. Ute Nüsken das Goldene Ehrenzeichen des Naturschutzbundes. Herzlichen Glückwunsch!**